

# PRATIQUES INNOVANTES



## POLITIQUE DE RUES CONVIVIALES

### GATINEAU (OUTAOUAIS)

Mention de source : Ville de Gatineau



Plus de place pour les piétons et les cyclistes, une meilleure intégration du transport en commun, plus d'arbres et de végétaux... Avec sa Politique de rues conviviales, lancée en avril 2021, la Ville de Gatineau oriente son développement vers des espaces où la mobilité durable occupera une place importante.

Par un partage plus équitable de ses voies publiques entre les différents modes de déplacement et par l'aménagement de réseaux plus sécuritaires, les 18 modèles types de rues conviviales contribueront à créer de véritables milieux de vie à échelle humaine. Ces modèles s'appliqueront surtout à de nouvelles rues, mais aussi au réaménagement de rues existantes, afin qu'elles soient plus accueillantes. Il s'agit d'environnements axés sur le mieux-être et l'équilibre de la population ainsi que sur la réduction des GES.

Les Gatinoises et les Gatinois seront ainsi plus enclins à opter pour des moyens leur permettant de se déplacer de façon active ou collective. La Ville estime d'ailleurs que la part modale du transport actif pourrait passer de 8 % à 11 % et celle du transport collectif, de 18 % à 24 % d'ici 2031. Ultimement, les citoyennes et citoyens pourront se réapproprier les rues de leur ville en tant qu'espace public sécuritaire et attrayant.

#### FAITS SAILLANTS

**Instigatrice du projet**

Ville de Gatineau

**Date de réalisation**

Avril 2021

**Partenaire du projet**

Société de transport de l'Outaouais